
１. 写真展
第１４回写真展は９月２６日（土）より始まります。前月の例会でお伝え致しましたが
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開催され、4月例会次第に基づき進行されました。
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した。養生されて、回復されて再入会、大歓迎です。

島田会員からの写真に関する本が紹介されました。写真に関する情報、書籍等、例会を

伊藤会長より徳宿会員退会の説明があり、会員一同回復と早期の再入会の要望がありま

について伊藤会長より詳細スケジュールの説明がありました。後述

新緑から深緑、５月は薔薇も素晴らしいけど、野花に私はこよなく愛着を感じます。
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金井原苑の名札改良について説明あり、試案を作成することを了承されました。

また出品数について、空きスペースがあるので会員の協力の要請がありました。

銀塩フィルムによる写真の復活の兆しが今月の例会でも話題になりましたが、我々が　　

　 「あっ金蘭だ」メンバーの一人が、野道際で、野花はひっそりと可憐でたくましく

５月の撮影会、先月の例会で紹介されました横浜港（大さん橋国際客船ターミナル）

５月１５日、ダイヤモンド・プリンセスの出港（１８時）に合わせた撮影に決定

詳細は後述

ボランティア写真展示（佐野幹事）　

４月２８日（火）　バスによる撮影会、あしかがフラワーパーク・館林つつじ岡公園

５月の例会に配布して課題、自由作品の出品数（６月例会時に提出）を調査する予定です。

なるべく各々１点以上（調整あり）出品されるのが最良ですが、各人の判断です。

４月の月例会から

  ４月２３日、多摩市民館第１会議室で、伊藤会長の司会のもと、会員１8名が出席して

尚、確認ですが課題は額縁は四ｯ切ワイド、写真はＡ3です。窓は一括購入の予定

通じて知識を共有することは会の目的の一つですので、これからも紹介をよろしく

青空会ニュースについて説明がありました

写真を覚えたころ現像、焼き付けが高いので１枚撮るのも慎重でしたが、デジタルで

　８月１８日（火）　麻生市民館第１会議室　１３時１５分開会

　５月１９日（火）　麻生市民館第１会議室　１３時１５分開会

　６月１６日（火）　多摩市民館第１会議室　１３時１５分開会

　７月１６日（木）　多摩市民館第１会議室　１３時１５分開会

は消去が出来、連写も出来るので、１枚の貴重さが薄れているように感じます。勿論

進化を否定しているのではありません。



　２ 合評会

　３ ワンポイントレッスン
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４月の撮影会の報告

５月の撮影会

その他（雑感）
建築科の学生だった頃、先生によく言われた事で名建築物を何も考えずに見ろ、そして
又見ろと教えられました。写真上達法もとにかくプロの写真展を見ろと言われています。
最近写真展を見るよう心掛けていますが、確かに少しずつ見方が変わってきたように感

参加される方は１４日２１時迄に中田迄、メールまたは電話、FAXにてお願い致します。

電　話：044-953-6183（FAX共）　　携　帯：090-5213-9267

撮影会

大型客船ダイヤモンド・プリンセス出港に合わせて横浜港大さん橋付近の夕景・夜景他

　　集合場所： みなとみらい線「日本大通り駅」改札口

特にフラワーパークの大藤は、一番見頃で美しさと壮大さに圧倒されました。その後
ＴＶ各局でライトアップされた大藤が紹介されていましたが、ライトアップも尚一層

活発な意見交換があり、有意義な合評会でした。桜でもいろいろな撮り方が披露され、

伊藤会長の司会により、先月の二ｹ領用水の桜撮影を中心に、撮影意図、撮影データ等

内田会員より配布されました、Ｎｉｋｏｎ　ＴｏｐＥｙｅのデジタル写真教室より

「花」を印象的に撮る！を教材に森田会員が説明されました。

これが撮影のツボだ！　いい「ボケ」、適正露出設定、フォーカス、手ブレ防止

大変参考になりました。

４月２８日（火）バスによる撮影会　あしかがフラワーパーク・館林つつじ岡公園　

素晴らしい。来年はライトアップされた大藤の撮影会も企画したいものです。

メール：nakatam@dd.em-net.ne.jp

会員１４名、外部５名　計１９名参加のもと行われました。好天と花満開に恵まれ、

　　日　　時：５月１５日（金）　１５時

じられます。まだまだレベルは低いですが、なんとなく少しずつ身についたのかな。
年がいくつになっても、学ぶ心は持ち続けたいですね。

小林会員より「花筏のスローシャッター」をテーマにして、二ｹ領用水の桜の花筏の

シャッター速度、絞り、フィルターを変えながら撮影した画像８枚を織り交ぜながら

説明されました。どの画像（データ）が一番良かったか、各自判断がちがうのでは？



 








